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 لماذا أطلق رابح صقر قذائفه عل شركة روتانا؟

الرياض – الخليج
انتقد الفنان السعودي رابح، صقر شركة روتانا، ف مجموعة من التغريدات عل صفحته الشخصية بموقع التواصل

الاجتماع «تويتر».
وقال رابح صقر: «سؤال: شركة روتانا سعودية و لبنانية، علشان نتفاهم مع نوع من البشر».

الإسقاط عل أغنيته الجديدة «نوع من البشر» ف الشركة السعودية، مستغلا وبدا أن رابح صقر يوجه رسالة إل
مسؤوليها، مع وجود تهنات بوجود خلافات بين الطرفين.

وأشار بعض المغردين إل وجود خلافات بين شركة روتانا ورابح صقر، ما دفعه إل كتابة هذه التغريدات، حيث أكد
بعضهم أن الفنانين السعوديين يعانون ف التعامل مع شركة روتانا، وه سعودية ف الأصل، ومملوكة لرجل الأعمال
الوليد بن طلال، حيث تستعين الشركة بوادر من الخارج، وترع فنانين من جميع الدول العربية، من دون أن تهتم

بالقدر نفسه بالفنانين السعوديين.
.وقال رابح صقر إن الوليد بن طلال سعودي، ويحب الوادر السعودية
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